
 

 

 

 

 

Stadt Coesfeld 
Die Bürgermeisterin          Coesfeld-Lette, 20.11.2022 
Markt 8   
48653 Coesfeld       
 
 
 
 
Antrag auf Schaffung einer ganzjährig bespielbaren (städtischen) Ballsportfläche  
 
 
Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin Diekmann, 
 
die Entwicklungen im Freiluft-Ballsportbereich (insbesondere Fußball) der vergangenen 
Jahre und die Zukunftsprognosen für die kommenden Jahre zeigen auf, dass in unserem 
Sportverein die ganzjährigen Spielflächen (hier: vereinseigener Kunstrasen) nicht mehr 
ausreichend sind. 
Der bespielbare Zeitraum des städtischen Naturrasenplatzes wird durch bestehende 
Einflüsse (Renovationsmaßnahmen, witterungsbedingte Sperrungen pp.) stark 
eingeschränkt.   
Um den (Freiluft-)Vereinssport auf den städtischen Sportanlagen aufrecht erhalten zu 
können, benötigen wir eine Erweiterung der ganzjährig bespielbaren Flächen.  
Daher möchten wir freundlichst den Antrag stellen, mit uns gemeinsam eine neue, 
ganzjährige Spielfläche zu planen bzw. zu schaffen.  
Im Sportzentrum West (DJK Coesfeld) und Nord (SG Coesfeld) befinden sich 
Kunstrasenflächen, die in städtischem Eigentum sind. Daher ist es wünschenswert, den 
städtischen Naturrasenplatz zukünftig (ggf. zum Teil) in eine ganzjährig bespielbare 
Fläche umzuwandeln. Hier sind unterschiedliche Flächenmodelle möglich. 
 
Um dem gesellschaftlichen und sozialen Auftrag als Sportverein gerecht zu werden, 
hoffen wir auf eine positive Rückmeldung und auf gemeinsame Anstrengungen zum 
Wohle unserer Kinder und Jugendlichen.                          
 
Bei Rückfragen stehe ich Ihnen gerne zur Verfügung. 
 
 
Für den Vereinsvorstand 
 
gez.    Jürgen Sicking 
           (Erster Vorsitzender)    


